

Noticia

OCDE dice que es necesario que Colombia avance en el 'importante proyecto de reforma fiscal'

Bogotá , 28/04/2021

Foto: Presidencia de la República



- *“Colombia ha sido un ejemplo a seguir; Colombia ha abordado la pandemia, la crisis económica y social, que vino con la pandemia, de una manera innovadora y de manera proactiva”, destacó este miércoles el Secretario General de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Ángel Gurría.*
- *El Secretario de la OCDE también resaltó el compromiso del Gobierno con el desarrollo de los programas para los más vulnerables y subrayó que “para sostener estos esfuerzos es menester continuar avanzando este año 2021, un año complicado, con el importante proyecto de la reforma fiscal, que será fundamental para ayudar a incrementar la recaudación, para reducir la deuda y para fortalecer la protección social”.*
- *Tales afirmaciones las hizo el Secretario Gurría durante la celebración del primer año del ingreso de Colombia a la OCDE, acto que contó con la*

participación del Presidente Iván Duque y la Vicepresidenta Marta Lucía Ramírez.

Bogotá, 28 de abril de 2021.

Este miércoles, el Secretario General de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Ángel Gurría, afirmó que Colombia es un ejemplo a seguir en la manera proactiva e innovadora como ha enfrentado la crisis de la pandemia, y dijo que es necesario que el país avance en el “importante proyecto de la reforma fiscal” para aumentar el recaudo.

“Colombia ha sido un ejemplo a seguir; Colombia ha abordado la pandemia, la crisis económica y social, que vino con la pandemia, de una manera innovadora y de manera proactiva. No ha sido sencillo para ningún país, pero ha sido especialmente duro para América Latina”, destacó Gurría.

Agregó que “en el contexto latinoamericano, Colombia ha extendido el apoyo a la población más vulnerable, con el programa Ingreso Solidario, impulsando, además, la inclusión financiera, y ha mantenido un decidido apoyo a las empresas grandes, pequeñas y medianas, con el Fondo Nacional de Garantías”.

En tal sentido, el Secretario de la OCDE enfatizó que para que el Gobierno Nacional tenga los recursos para mantener estos programas y “fortalecer” la protección social se requiere de una reforma fiscal.

“Para sostener estos esfuerzos es menester continuar avanzando este año 2021, un año complicado, con el importante proyecto de la reforma fiscal, que será fundamental para ayudar a incrementar la recaudación, para reducir la deuda y para fortalecer la protección social”, resaltó.

Tales afirmaciones las hizo el Secretario Gurría durante la celebración del primer año del ingreso de Colombia a la OCDE, acto que contó con la participación del Presidente Iván Duque y la Vicepresidenta Marta Lucía Ramírez.

En ese contexto, el funcionario también hizo un reconocimiento a cómo Colombia llevó a cabo “un esfuerzo muy grande para entrar a la OCDE”, porque realizó importantes reformas durante el proceso de adhesión para armonizar su legislación, sus políticas, sus prácticas, y alinearlas con los estándares” de la organización multilateral.

Subrayó que tales reformas han llevado a “mejorar la competitividad de la economía, la eficiencia del Gobierno, el bienestar de la población”.

En ese orden de ideas, Gurría aseveró que Colombia ha sido fundamental para la OCDE en América Latina.

“Junto con México y Chile, Colombia ha jugado un rol importante en la diseminación de las mejores prácticas y de los estándares de la OCDE”, concluyó.

(Fin/mha/fca)

